

Allgemeine Bedingungen für die Nutzung des EFTCO Food Logo

1. Der Europäische Verband der Tankreinigung Associations (EFTCO) erlaubt Tankreinigungsstationen, das EFTCO Food Logo zu nutzen, solange ein gültiges EFTCO Food Assessment vorliegt und die Reinigungsanlage die hier genannten Bedingungen erfüllt und die Instruktionen befolgt.
2. Das EFTCO Food Logo wird in digitaler Form (Anlage 1) in Farbe oder Schwarzweiß abgebildet und darf auf dem ECD nach einer erfolgten Lebensmittelreinigung gedruckt werden. Das Logo wird von der EFTCO zur Nutzung bereit gestellt, wenn eine Kopie dieser Bedingungen durch die Tankreinigungsunternehmen ordnungsgemäß unterzeichnet dem EFTCO Sekretariat (secretary@eftco.org) übermittelt wurde. Des Weiteren muss das EFTCO Food Assessment, zusammen mit den Ergebnissen des SQAS-Audits im PDF-Format, auf der EFTCO Website hochgeladen werden und durch EFTCO akzeptiert sein. Das EFTCO Food Logo besteht aus dem EFTCO Logo + Text EFTCO Food ASSESSED (Lebensmittel beurteilt).
3. Diese Genehmigung gilt nur für den Ort, an welchem das EFTCO Food Assessment durchgeführt wurde und gilt bis zum Ablauf der Gültigkeit des Audits. Sofern ein Unternehmen mehrere Standorte betreibt, muss jede einzelne Tankreinigungsstation das EFTCO Food Assessment durchgeführt haben, bevor das EFTCO Food Logo verwendet werden darf.
4. Den Tankreinigungsunternehmen ist es untersagt, dieses Logo als Beweis der Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen zu verwenden.
5. Das EFTCO Food Logo ist kein Qualitätsdokument. Das Logo belegt, dass dieses Tankreinigungsunternehmen gemäss dem EFTCO Food Assessment beurteilt wurden. Im Downloadbereich von www.eftco.org stehen diese Dokumente zur Verfügung. Die Bewertungen können online durch Dritte eingesehen werden, nachdem diesen der Zugang zum gesicherten Teil der EFTCO Website erlaubt und nachdem dieser Zugriff durch die Tankreinigungsstation gewährt wurde. Ein Benutzername und Passwort für den Zugriff auf den gesicherten Teil kann online auf www.eftco.org angefordert werden.
6. Das Logo kann mit allen Medien (gedruckt, Vordrucke) für das ECD nach einer Lebensmittelreinigung genutzt werden. Gleichfalls ist die Nutzung bei weiterer Korrespondenz von der Gesellschaft genehmigt.
7. Die Tankreinigungsunternehmen stimmen zu, dass im Falle der illegalen Nutzung des EFTCO Food Logos, EFTCO eine Entschädigung in Höhe von 1.000,- € zusteht. Dies abgesehen von möglichen weiteren Klagen pro nachgewiesenem Fall.
8. Die Tankreinigungsunternehmen werden im Falle von Schadenansprüchen im Zusammenhang mit dem Missbrauch des EFTCO Food Logo die EFTCO schadlos halten.

Karl-Josef Schürmann

1. Vorsitzende der



Übersetzt DVTI 22.06.2015

**Gelesen und
genehmigt von**

Datum & Ort:

Unternehmen:

Name und Titel:

Signature:

Anlage 1: Das *EFTCO Food* logo



Terms for the use of the EFTCO Food Logo

1. The European Federation of Tank Cleaning Associations (EFTCO) permits tank cleaning stations to use the EFTCO Food logo as long as their EFTCO Food Assessment is valid on condition that the tank cleaning station meets the terms and follows the instructions as written below.
2. The EFTCO Food logo will be distributed in digital form (Annex 1.) in color or black & white and may be printed on the ECD only after food cleaning. It will be sent by EFTCO when a copy of these conditions duly signed by the tank cleaning company is received by EFTCO's secretary (secretary@eftco.org), their EFTCO Food assessment together with their SQAS assessment in pdf format is uploaded on the EFTCO website and both are accepted by EFTCO. The EFTCO Food Logo consists of the EFTCO Logo + the text Food Assessed.
3. This authorization is only valid for the site where the EFTCO food assessment has been done for the period that the EFTCO Food assessment is valid. When a company has more tank cleaning stations, each individual tank cleaning station must have done the EFTCO food assessment before it is allowed to use the EFTCO Food Logo.
4. The tank cleaning company is not allowed to use the logo as compliance to legal requirements.
5. The EFTCO Food Logo is not a quality document any longer, the logo proves that the tank cleaning company has been assessed according to the EFTCO Food Questionnaire which can be found in the download area of www.eftco.org. The completed report of the assessment can be consulted online by third parties having access to the secured part of the EFTCO website and after they were granted for access by the tank cleaning station. A username and password for access to the secured part can be requested online on www.EFTCO.org.
6. The logo can be placed by any means (printed, preprinted) on the ECD issued by the Tank cleaning station or on other correspondence of the company.
7. The tank cleaning company agrees that in case of illicit use of the EFTCO Food logo, EFTCO will claim as indemnification 1.000,- € per proven case from the company apart from possible legal action.
8. The tank cleaning company shall keep harmless of EFTCO in case of any claim in connection with the misuse of the EFTCO logo to a third party because of the negligence of the tank cleaning station.

Karl-Josef Schürmann
President of



Read & Approved by

Date & Place:

Company Name:

Name & Title:

Signature:

Terms for the use of the EFTCO Food Logo

Annex 1: The EFTCO Food logo

